
ご連絡・ご要望は03-5972-1621、ＦＡＸ03-5972-1590
2019年11月号外　　日本共産党東京都委員会の見解を紹介します。
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　会談では、自民、公明両党提出の国民投票法改定案
の今国会での採決は認めないこと、疑惑がますます深
まっている首相主催の公的行事「桜を見る会」の私物化

と「前夜祭」問題について予算委員会の集中審議を強
く求めることでも一致し、結束してたたかうことも確認しま
した。

　日本共産党と、立憲民主党、国
民民主党、社民党、「社会保障を立
て直す国民会議」の５野党・会派の
書記局長・幹事長は11月20日、国
会内で会談し、総選挙に向けた小
選挙区の候補者調整の協議を開
始することを確認しました。

市民+野党で安倍政権ストップ！！

野党書記局長・
幹事長　会談で合意

総選挙での協力

国民投票法
の採決認めず「桜を見る会」予算委審議を

協議協議
開始へ開始へ

　会談ではさらに、立民の福山哲郎幹事長から候補者
調整協議の提案がありました。これに対し、日本共産党
の小池晃書記局長は「あわせて安倍政権に代わる野党
の政権構想の協議に入るべきだ。その内容が選挙協力
の度合いを左右する。同時並行で政権協議を」と述べま
した。福山氏は「重く受け止め留意する。今後の検討課
題にしたい」と応じ、各党からも異論はありませんでした。
　会談終了後の記者会見で小池氏は「この間の国会

共闘や高知県知事選挙での共同、１９日の市民連合と
の意見交換を経て、総選挙協力を進めようという機運が
野党の中でも高まってきている」として協議開始を歓迎す
ると表明しました。
　その上で小池氏は「政権構想の合意ができれば、総
選挙で自公と補完勢力を少数に追い込むための候補者
調整も質的に変化する」と強調し、政権構想協議を前に
進めたいと述べました。

「政権構想の協議も並行で」─共産・小池氏
「重く受け止め検討課題に」─立民・福山氏

参議院議員（東京選挙区選出）

山添 拓
やまぞえ・たく

　「桜を見る会」私物化疑惑での、野党追及
チームの活躍など、この間の野党共闘はさらに
前進しています。モラル崩壊の安倍政権を一刻
も早くやめさせるため、野党の政権構想で合意
が得られるよう全力をあげます。
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